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Abstract (en)
The method involves providing a paint film (5) that comprises a front side (6) and a self-adhesive rear side (7). The paint film is stretched in an
automatically controlled manner by a stretching device. A vehicle part (11) is attached to the paint film by an automatically controlled driving device,
such that the rear side of the film and a front side of the part are pressed against each other at a point. Areas of the film are pressed against the front
side of the part by a pressing device that is driven automatically relative to the film and relative to the part. An independent claim is also included for
a vehicle comprising outer shell parts.

Abstract (de)
Verfahren zum Applizieren einer Lackfolie auf ein Fahrzeugteil (11), insbesondere auf ein Karosserieteil eines Fahrzeugs, gekennzeichnet durch
folgende Schritte: - Bereitstellen einer Lackfolie (5), die eine Vorderseite (6) und eine selbstklebende Rückseite (7) aufweist, - Automatisiert
gesteuertes Aufspannen der Lackfolie (5) mittels einer Spanneinrichtung (1,2), - Heranbringen eines Fahrzeugteils (11) an die Lackfolie (5) mittels
einer automatisiert gesteuerten Verfahreinrichtung (10), so dass die Rückseite (7) der Lackfolie (5) und eine zu überziehende Vorderseite des
Fahrzeugteils (11) an mindestens einer Stelle gegeneinander drücken, - Andrücken weiterer Bereiche der Lackfolie (5) gegen die Vorderseite des
Fahrzeugteils (11) mittels einer Andrückeinrichtung (12), die automatisiert gesteuert relativ zur Lackfolie (5) und relativ zu dem Fahrzeugteil (11)
verfahren wird.
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